

Vos questions / nos réponses

Conséquences des drogues

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/06/2014 14:33

Bonjour,

Etant étudiante en formation de Conseiller en économie sociale familiale, je réalise un mémoire sur les addictions.

Ma question centrale est la suivante : "Quelles peuvent être les conséquences d'une consommation excessive de substances psychoactives chez les jeunes de 18 à 25 ans dans les domaines de la vie quotidienne ?" (logement, emploi, vie sociale, santé...)

Je m'intéresse particulièrement au cannabis et à l'héroïne.

Pourriez - vous me donner quelques éléments de réponse ?

Merci.

Mise en ligne le 03/06/2014

Bonjour,

Nous vous conseillons de prendre contact avec les structures dont nous faisons figurer les coordonnées en bas de message. Les équipes de professionnels seront certainement à même de vous renseigner et de vous apporter les éléments de réponse nécessaires à l'élaboration de votre mémoire.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[CSAPA Point Virgule](#)

74 cours de la Libération
38100 GRENOBLE

Tél : 04 76 17 21 21

Site web : www.codase.org/csapa/

Secrétariat : Du lundi au mercredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30 ; jeudi de 14h à 18h ; vendredi de 9h à 12h (possibilité de laisser un message sur le répondeur afin d'être rappelé)

Accueil du public : Du lundi au mercredi de 9h à 12h et de 14h à 18h ; jeudi de 9h à 10h30 et de 14h à 18h30 ; vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h

Consultat° jeunes consommateurs : Pour les 12 à de 25 ans, places également disponibles sur Voiron mais nécessitant un déplacement

[Voir la fiche détaillée](#)